

Ressort: Entertainment

## Kim Fisher: "Diät zu halten finde ich schrecklich"

Berlin, 11.04.2017, 13:14 Uhr

**GDN** - Fernsehmoderatorin Kim Fisher kann nicht viel mit klassischen Diäten anfangen. "Diät zu halten finde ich auch schrecklich - nichts ist langweiliger als sich zu geißeln. Außerdem ist das so enttäuschend, wenn man es dann doch nicht packt", sagte die 48-Jährige der Zeitschrift "MYWAY".

"Aber bei einem Safttag trinke ich über den Tag verteilt sechs Flaschen - und in jeder stecken drei Kilo Obst und Gemüse. Da habe ich keinen Hunger, überhaupt nicht das Gefühl, auf etwas verzichten zu müssen. Echt, Fasten ist super." Im Großen und Ganzen kann sich die Schauspielerin nicht über ihr Leben beklagen: "Grundsätzlich bin ich ja ein sehr zufriedener Mensch. Aber ich habe eben so Rotphasen. Ich kann von 0 auf 100 abgehen - da bin ich wie ein Schnellkochtopf."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-87878/kim-fisher-diaet-zu-halten-finde-ich-schrecklich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)